

La huella de los jóvenes en el confín del mundo

Desde el 2 al 12 de enero 2013, 26 jóvenes estudiantes de carreras como arquitectura, periodismo, medicina, derecho entre otras, entregaron su tiempo y ganas de transmitir a Dios a la comunidad de Puerto Natales. Esta localidad es tan aislada como conocida por ubicarse a las puertas del famoso "Parque Nacional Torres del Paine"

07/02/2013

El grupo de estudiantes, alojó en la Escuela N°3 Coronel Santiago Bueras y junto con visitar y animar espiritualmente a la comunidad, levantó una imagen de la Virgen camino al Parque Nacional Torres del Paine, a 500 mts del Monumento Natural Cueva del Milodón, un obligado atractivo turístico para la zona.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/la-huella-de-
los-jovenes-en-el-confin-del-mundo/](https://opusdei.org/es-cl/article/la-huella-de-los-jovenes-en-el-confin-del-mundo/)
(01/02/2026)